



Salamanca acogerá en 2018, año del VIII Centenario, el IV Encuentro Internacional de Rectores

La comunicación se hará pública en julio, durante la celebración en Río de Janeiro (Brasil) de la tercera reunión



Miembros de la comisión académica reunida en enero en Salamanca.

J.Á.M. | SALAMANCA

Salamanca acogerá en 2018 el IV Encuentro Internacional de Rectores Universia. Así lo tiene previsto anunciar el próximo mes de julio en Río de Janeiro el presidente del Banco Santander, Emilio Botín, gran impulsor de la citada red de universidades, en el transcurso del III Encuentro Internacional de Rectores, que durante los días 28 y 29 de julio reunirá a más de un millar de universidades de todo el mundo.

La apuesta por Salamanca como sede del cuarto encuentro fue muy comentada durante la reunión que en esta ciudad mantuvieron los miembros del comité académico del III Encuentro Internacional de Rectores Universia, entidad presidida por el rector de la Universidad Federal de Río Grande do Sul, Carlos Alexandre Netto. En dicho encuentro se habló de esta designación, aunque sus miembros buscaron ser más prudentes y remitir a los responsables de Universia la decisión final. "Aunque en un principio se ha apostado por Salamanca como sede del encuentro", ratifican fuentes del comité académico.

La Universidad de Salamanca no es ajena a esta propuesta. Es más, la institución académica está haciendo todo lo posible por lograr traer a Salamanca en 2018, fecha en la que conmemora su VIII Centenario, este encuentro. "Es cierto que ha habido contactos y que la petición se ha hecho; pero no nos corresponde a nosotros tomar esta decisión, sino a los responsables de Universia y en eso estamos", confirman fuentes de la institución académica.

La celebración en Salamanca de este encuentro supondría to-

do un espaldarazo para la Universidad y para la ciudad. Y es que la cita podría congregar a más de un millar de universidades —con lo que supone de beneficio económico— en una apuesta decidida por la educación superior del futuro.

Una cita que gana adeptos

Desde su creación como red de universidades, Universia ha buscado siempre servir de plataforma para la comunicación y difusión de las entidades de educación superior y foro de debate sobre la enseñanza universitaria. No en vano, en la actualidad aglutina a 1.240 universidades de 23 países. En este marco, en 2005 se celebra el primer encuentro de rectores en Sevilla, en el que participan 500 mandatarios; en 2010 tiene lugar en Guadalajara, México, el segundo encuentro. Participan 900 rectores. La tercera cita será este año en Río de Janeiro, Brasil.